



Paris, le 3 septembre 2013.

Ouvriers d'Etat : 19 embauches à la DGAC et 2 à METEO-FRANCE

La DGAC vient d'obtenir l'accord final du Budget pour le recrutement des 19 Ouvriers d'Etat pour la DGAC et 2 pour Météo-France. Cette décision fait suite à l'entrevue que FO a eue au Ministère de la Fonction Publique le 15 mai, et à l'engagement écrit du 21 mai que la Ministre a fait parvenir à Force Ouvrière (nos comptes-rendus sont sur www.fodgac.fr).

Ces embauches permettront de combler un certain nombre de postes ouverts par AVE et qui sont vacants depuis plusieurs campagnes. Une partie de ces embauches permettra à certains OPA en poste à la DGAC d'accéder au statut d'Ouvriers d'Etat suite à la réussite d'un essai professionnel cet automne.

Les postes retenus sont :

| | |
|---------------------------|---|
| ENAC => | 2 Techniciens avionique Castelnaudary et St Yan 1 Magasinier Castelnaudary |
| DSNA => | 4 Electrotechniciens CRNA Sud Est 1 Electrotechnicien SNA SSE Marseille / 1 Electrotechnicien SNA Sud Toulouse 2 Electrotechnicien SNA RP Roissy / 1 Electrotechnicien à définir 1 Electrotechnicien SNA Nord Athis-Mons / 1 Climaticien SNA Nord Lille 1 Logisticien SNA RP Orly / 1 Logisticien SNA NE Strasbourg |
| ECO => | 1 Electrotechnicien Farman / 1 Electrotechnicien DSI / 1 Climaticien Farman |
| Météo-France => | 2 Electrotechniciens Toulouse et St Mandé |

FO est intervenu auprès de l'administration centrale pour obtenir l'embauche d'ouvriers informaticiens, pour répondre à plusieurs sites sans effectifs (Lille et Cayenne) ou en sous effectifs. Le Ministère aurait refusé de rajouter de nouveaux recrutements.

Les diverses actions entreprises, en intersyndicale ou par FO, ont permis d'obtenir ces embauches. **Ceux qui doutaient de l'engagement obtenu par FO ne peuvent qu'admettre aujourd'hui que nous avons raison.**

Des négociations devraient prochainement s'ouvrir pour définir le nouveau cadre d'embauche pour les fonctions tenues actuellement par les Ouvriers. **FO exigera des garanties pour l'avenir des ouvriers en activité et en retraite, et veillera à ce que le nouveau dispositif permette une gestion commune avec les Ouvriers en activité.** Force Ouvrière rappellera au gouvernement son engagement à préserver, par cette réforme, les filières métiers nécessaires au bon fonctionnement des services de l'Etat.

